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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 29年 

12月 13日 

(12/４受付 ) 

清風会 

飯 田 和 男 

(一問一答) 

１．これからの市政運営について １－１．１期目を振り返り今後の市政運

営について 

１－２．重点施策について  

 ○新クリーンセンター整備の進捗状況 

について 

 ○教育環境の整備について 

  ・北中学校、南中学校の改修 

  ・小学校普通教室の空調設備の設     

   置 

 ○スポーツの町天理の取組について 

平成 29年 

12月 13日 

(12/５受付 ) 

創生 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．市教育・福祉の更なる充実に

向けて 

２．空き家対策について 

１－１．読書教育の推進について  

 ○第５次「学校図書館図書整備等５カ

年計画」における本市の推進と展開

について 

 ○学校司書の配置 

１－２．不登校・ニート対策について 

 ○未然予防のための方針について 

１－３．少人数学級導入について 

１－４．市地域包括ケアの現状と今後の

推進計画について 

２－１．迷惑空き家対策と空き家活用に

ついて 



平成 29年 第４回 定例会 

○一般質問 

 
 
 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 29年 

12月 13日 

(11/30受付) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．保育所待機児童について 

２．こども食堂について 

３．地域公民館について 

 

１－１．保育所待機児童の状況 

１－２．待機児童対策 

２－１．こども食堂の状況と課題 

２－２．行政の役割と今後に向けて 

３－１．公民館の状況と課題 

３－２．公民館の果たす役割と新たな取

り組み 

平成 29年 

12月 13日 

(12/４受付) 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．公立小中学校の教員の「働き

方改革」について 

２．女性の活躍と現実について 

３．愛着障害について 

１．長時間労働について 

２．仕事と育児と介護について 

３．社会的養護、特別養子縁組、里親家

庭 

平成 29年 

12月 14日 

(12/４受付) 

堀 田 佳 照 

(一問一答) 

１．天理市の土砂災害予防計画に

ついて 

２．道路補修等の通報アプリ導入

について 

１－１．土砂災害警報情報について 

１－２．土石流警戒区域について 

１－３．急傾斜地崩壊区域について 

１－４．土石流危険渓流の管理と対応に

ついて  

２－１．スマートフォンアプリの導入 

平成 29年 

12月 14日 

(12/４受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．育児と介護の「ダブルケア」

について 

２．終活支援について 

３．行政におけるアプリの活用に

ついて 

１－１．本市におけるダブルケアの実態

は。 

１－２．市民の理解を深めるための周知

を図る考えは。 

１－３．相談窓口の設置などダブルケア

の支援についての所見は。 

２－１．エンディングプラン・サポート

事業を参考に終活支援事業に取り組む

ことについての所見は。 

２－２．身寄りのない方も献体として、

医学・歯学に貢献できるような仕組み

を検討する考えは。 

３－１．いじめ防止に匿名通報アプリを

導入することについての所見は。 

３－２．車いすユーザー等の支援にアプ

リを活用することについての所見は。 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

平成 29年 

12月 14日 

(12/４受付) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．公有財産の有効活用について 

２．生産緑地について 

３．自転車政策について 

４．2018年度予算編成について 

５．次期総合計画の策定について 

１．天理市公有財産有効活用検討委員会

の結果について。 

２．都市農業振興基本計画の作成と、農

業振興の在り方、農業振興方針、農業

経営、防災機能、緑地保全（緑地計画）

等の視点から市街化区域内農地を活か

した街づくりについて。 

３．自転車利用の促進と整備計画につい

て。 

４．住民の暮らしを支える予算編成の基

本的観点について。 

５． 地方自治法第２条第４項削除によ

り、基本構想策定及び議会の議決を経

るかどうかは市の独自の判断に委ねら

れることとなった。次期総合計画の策

定について。 

平成 29年 

12月 14日 

(12/5 受付) 

加藤嘉久次 

(一問一答) 

１．選挙について 

２．ふるさと納税について 

１．期日前投票のあり方について 

２．天理市のふるさと納税の今後につい

て 


